

Montag, 05. August 2019

## „Kreative Entspannung“ heißt "Be Happy" mit Kunst, ein Lied auf den Lippen, Bewegungsspiele, Sunshine und Relaxen

Wahrlich heiße Sommertage, was gibt es da schöneres als in angenehmen temperierten Räumlichkeiten kreativ zu sein! Beim Sommerferienprogramm 2019 am Montag, 05.08.2019, im Künstlerhaus in Nordheim, zeigte die Dozentin und Künstlerin Heide Pfannenschwarz wie wir das richtig genießen können und gleichzeitig alle viel Spaß haben. Zur Auswahl standen viele Möglichkeiten, wie z. B. ein Bild malen, kleine Kunstwerke auf runden Holzscheiben und Glücks-Steine bemalen. Ein reichhaltiges Angebot an Acrylfarben, BrushPens, Designerstiften und vielerlei Pinsel, waren vorhanden. Auf echten Holzscheiben, konnte auf beiden Seiten verschiedene Kunstdesigns, nach der Vorbehandlung, dem Abschleifen mit feinem und groben Schleifpapier, in mehreren Schritten aufgemalt werden. Die jugendlichen Workshop-Teilnehmer entschieden sich für alle drei Varianten und machten sich mit großem Fleiß an die Arbeit. Tolle farbenprächtige Muster und Ornamente, in mehreren Lagen auf Holz, Steinen und auf speziellem Künstlerkarton, den Tangletiles, für die Zentangletechnik hervorragend geeignet,



interessante Mandalas bzw. Bordüren entstanden hierbei. Große Freude kam auf: als Geschenk der Dozentin durfte jeder noch eine kleine Holz-Katze künstlerisch gestalten. Eine kurze Entspannung bei Sunshine im Garten bzw. auf dem Balkon zwischen Früchten und Gemüse und ein paar schöne Fotos zum Abschluss rundeten den schönen Kreativ-Workshop ab. Glücklich und zufrieden über die vielen selbst kreierten Kunstgegenstände der TeilnehmerInnen und die Freude, ja, das Staunen der Eltern, als sie Ihre Kinder sahen, was sie alles in der kurzen Zeit geschaffen hatten, war vor allem die Dozentin Heide Pfannenschwarz und sie freut sich ganz besonders auf die nächsten Kunstworkshops und die kreativen Jugendlichen.

